

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 7. Dezember 2021

Zirkustreff im Advent

Kommt Santa in den Zirkus?

Nicht alle Jahre wieder, sondern seit diesem Jahr ganz neu können sich zirkusfreudige Kinder und Jugendliche in einem Workshop das Zirkushandwerk aneignen.

Unter dem Namen „Zirkustreff“ veranstaltet der Verein Zirkus Erste Sahne e.V. in Kooperation mit der Gemeinde Mainhausen jedes 2. Wochenende samstags einen Workshop, in dem die jungen Zirkusartisten von Jonglage über Kugellaufen bis Akrobatik alles erlernen können, was auch ein Artist in der Manege zeigen kann.



Die Teilnahme ist hierbei für alle Kinder und Jugendlichen kostenlos, lediglich Turnschlappchen, sportliche Kleidung und ein aktueller Corona-Testnachweis (Testheft) sind zum Workshop mitzubringen. Der Zirkustreff selbst findet immer von 09.30 Uhr bis 11.30 Uhr in der großen Sporthalle in Zellhausen statt.

In diesem Stil fanden bereits drei Treffen erfolgreich statt und nun bahnt sich auch schon mit großen Schritten das erste, von vielen geplanten Specials an. Am Samstag, den 11.12.2021 können die Nachwuchsartisten zusätzlich unter der Anleitung einer externen Trainerin die spannende Akrobatik am Vertikaltuch erlernen. Zeitlich angemessen findet dieser Workshop zusätzlich im weihnachtlichen Stil statt und beinhaltet ein kleines Abschiedsgeschenk für die Kinder und Jugendlichen, da dann der Zirkustreff in die Weihnachtspause geht.

Nach den Winterferien startet der Zirkustreff am 15. Januar 2022 ins neue Jahr. Die weiteren Termine sind unter <https://zirkuserstesahne.4lima.de/> einsehbar und über die kommenden Specials wird dort ebenfalls informiert.

Die Trainer freuen sich auf die neuen und alten Artisten und wünschen allen jetzt schon ein frohes Weihnachtsfest

und einen erfolgreichen Start ins Neue Jahr.